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Aos doze (12) dias do mês de junho (06) do ano de dois mil e dezoito (2018), reuniram-

se na sala de reuniões da sede do Instituto de Previdência Social dos Servidores

Municipais de Chapadão do Sul- MS (IPMCS), sito a Avenida Seis n2 1211, no centro de

Chapadão do Sul - Estado de Mato Grosso do Sul, os membros do Comitê de

Investimentos, instituído pelo Decreto Municipal nº 2.153, de 19 de outubro de 2012,

nomeados pelo Decreto Municipal nº 2.533, de 03 de julho de 2015, para realização de

reunião para deliberação de assuntos de interesse do instituto. A presente reunião

contou a presença dos seguintes membros do comitê de investimento: Jairo de Freitas

Cardoso, Rosana Carvalho Masson, Cláudio Sebastião Ferreira, Ana Caroline Leviski e Eli

de Meio Ramos. As membros Ivone Rodrigues da Costa e Agnes Marli Maier Scheer Miler
não compareceram à reunião. A reunião também contou com a presença dos seguintes
membros do Conselho Curador do IPMCS: Jacqueline Tomiazzi Belotti, Rodrigo de

Moares Gamba, Sônia T. P. Fortes Maran, Tarcísio José Agnes e Ancelmo José Alpe. Após
os cumprimentos de praxe houve uma vídeo conferência com o Consultor Gibran, na

empresa Sete Capital, que falou sobre o cenário econômico e financeiro atual do país e
sobre os investimento do IPMCS. Dando continuidade a reunião o membro do comitê

de investimento e diretor financeiro do instituto Jairo apresentou as planilhas e

relatórios das receitas e despesas, bem como da rentabilidade dos investimentos no

decorrer deste ano, na qual verificou-se que o IPMCS fechou o mês de maio do corrente

ano com um patrimônio de noventa e um milhões, quatrocentos e vinte sete mil,
trezentos e três reais e cinquenta centavos (R$ 91.427.303,50). Informou aos presente,

também, que o IPMCS acumulou um rentabilidade média de dois vírgula cinquenta e

sete porcento (2,57%) ante uma meta atuarial de três vírgula sessenta e um porcento
(3,61%), ou seja, não conseguimos atingir a meta prevista para o período. O consultor

explicou que a greve dos camioneiros, ocorrida no início do mês de maio, teve grandes

reflexos no mercado de renda fixa, que registros quedas no títulos públicos. Também
alertou que, devido ao cenário de incertezas e volatilidade, não é aconselhável que

grandes movimentações nos investimentos sejam feitas, para evitar exposições a riscos.
Após debates e análises de relatórios financeiros, os membros do comitê de

investimentos decidiram sugerir ao Conselho Curador que o valor do repasse mensal do

Município, acrescido do valor do parcelamento sejam aplicados no fundo INFINITY

LOTUS FIRF e, se houver pagamento de parcela do Finaxis, o mesmo seja aplicado no

fundo IRF M-1 da Caixa Econômica Federal. Nada mais havendo a tratar encerrou-se a

presente reunião e lavrou-se a presente ata que, após lida e aprovada, será devidame.t~ ~
assinada pelos presentes. ~ ~.~ / Ú,lV'lÁ, . ~
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